



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE

7 Pièces

176 m²

Réf. V3747PA

995 000 €

Rochefort en Yvelines

Maison à vendre (78730)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune de Rochefort-en-Yvelines, à environ 45 km au sud-ouest de Paris, John Taylor vous propose une maison contemporaine développant 176 m² habitables, implantée au cœur d'un écrin de verdure de 1,6 hectares. La maison principale s'organise comme suit : Au rez-de-chaussée : Une entrée, un séjour avec cuisine ouverte, sublimé par des poutres apparentes et une cheminée, un salon ou salle à manger, une suite de plain-pied avec salle de douche, ainsi que des toilettes séparées. À l'étage : Quatre chambres, dont une suite avec salle de douche, une salle de bains avec WC accessible depuis ...

In the commune of Rochefort-en-Yvelines, around 45 km southwest of Paris, John Taylor offers a contemporary house with 176 m² of living space, set in 1.6 hectares of greenery. The main house is organized as follows: First floor: Entrance hall, living room with open-plan kitchen, enhanced by exposed beams and a fireplace, lounge or dining room, ground-level suite with shower room, and separate toilet. First floor: Four bedrooms, including a suite with shower room, a bathroom with toilet accessible from the landing, and separate toilet. Basement: Laundry and utility room. An adjoining two-storey ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

